

## ÖSTU-STETTIN feiert

## die Eröffnung seiner neuen Zentrale

Das international renommierte Hoch- und Tiefbau Unternehmen ÖSTU-STETTIN hat seine Zentrale in Leoben um einen zusätzlichen Bürokomplex erweitert. Denn die erfreulicherweise starke Auslastung und die gut gefüllten Auftragsbücher erforderten, mehr Raum für die Mitarbeiter zu schaffen.

Die neue Unternehmenszentrale am Hauptstandort Leoben soll aber auch ein Symbol für die Modernität und Stärke von ÖSTU-STETTIN sein. Die großzügigen Glasflächen stehen für Transparenz und Offenheit, Werte, in diesem Unternehmen groß geschrieben werden.

Die feierliche Eröffnung und Einweihung fand am 2. Oktober statt. Im Interview mit ORF-Anchor-Frau Nadja Bernhard hoben Landeshauptmann Franz Voves und der Bürgermeister von Leoben, Kurt Wallner, die seit Jahrzehnten bestehende, wirtschaftliche Relevanz des Standorts für die Region hervor.

Bereits 1911 wurde das Schacht- und Tunnelbauunternehmen ÖSTU in der Obersteiermark gegründet. 1995 fusionierte ÖSTU mit STETTIN, dem Spezialisten für Hoch- und Tiefbau. Seit 2008 ist das traditionsreiche Unternehmen nun Teil der HABAU GROUP, einem der größten Baukonzerne Österreichs. Erneut konnte das Unternehmen ÖSTU-STETTIN seinen Leitsatz mit dem Bau des neuen Bürogebäudes verdeutlichen:

Wir bauen alles!